
1)Далеко( не )легкое дело;2) (не)лепый поступок; 
3)вовсе( не )интересный фильм;4)( не)стерпимая 
боль;5)еще ( не) распустившаяся роза; 6) очень 
(не)красивый поступок; 7)дорога (не)широкая, но 
длинная;8)проблема( не) решена;9)рассчитано( 
не) точно, а приблизительно; 10)уйти (не)
заметно;11) домашние (не)приятности;12)(не)
нужная встреча.



     
 

СЛИТНОЕ И РАЗДЕЛЬНОЕ 
ПРАВОПИСАНИЕ НЕ С 

НАРЕЧИЯМИ



Цели урока:

- показать условия написания НЕ с наречиями на – О и - 
Е;
- сопоставить данное правило с правилами написания 
НЕ с другими частями речи;
- научиться выбирать правильное написание наречий с 
НЕ;





Подобрать к наречиям низко, 
плохо, тихо, медленно, мало  
сначала синонимы с 
приставкой НЕ, затем 
антонимы



*Образуйте от данных прилагательных 
наречия. Составьте с наречиями 

словосочетания.   Неукоснительно, неизменный, неустрашимый, 
необходимый, недоумённый, неожиданный, 
непрестанный, неотлучный, нечаянный.

2. Поясните значение образованных вами 
наречий, подобрав к ним синонимы без не.

С л о в а  д л я с п р а в к и:  внезапно, строго, 
нужно, безотлучно, случайно, постоянно, 
озадаченно, смело, беспрерывно.



 Закрепление 
1. В каких из данных слов не пишется 
слитно:
 
А) (не)погода
Б) (не)серьёзно, а беспечно
В) (не)правильно пишет
Г) (не)цветёт
 
2. В каких из данных слов не является 
приставкой:
 
А) вовсе (не)легко сделать
Б) (не)взлюбить
В) (не)сложная задача
Г) (не)годовать



3. Не с наречиями на –о, -е пишется 
слитно:
А) поступил (не)лепо
Б) написал (не)брежно, но правильно
В) повторил (не)быстро, а медленно
Г) выглядел отнюдь (не)красиво
 
4 Не с наречиями на –о,-е пишется 
раздельно:
 
А) (не)разумно, а глупо
Б) (не)приятель
В) (не)большой, но рыбный
Г) ничем (не)выдаю
 
5. Не является частицей:
 
А) (не)ряха
Б) (не)ясная погода
В) (не)навидит
Г) (не)плохо, а хорошо


